

## **Aus dem Gemeinderat**

### **Gemeindeführungsorgan sowie Regionales Führungsorgan; Urs Baumgartner ersetzt Christoph M. Schweizer**

Seit 1. Juni 2011 übernahm Christoph M. Schweizer, Herrenschwanden, die Funktion des Chefs der Führung in ausserordentlichen Lagen der Gemeinde. Damit war er auch Vertreter im Regionalen Führungsorgan. Per 31. Dezember 2019 demissionierte nun Christoph M. Schweizer dieses Amt. Insgesamt blickt er auf eine rund 30-jährige Tätigkeit im Bereich öffentliche Sicherheit zu Gunsten der Gemeinde Kirchlindach zurück. Der Gemeinderat dankt ihm für seinen Einsatz herzlich.

Urs Baumgartner, Kirchlindach, trat nun per 1. Januar 2020 seine Nachfolge an. Er übernimmt somit Verantwortung für die Bewältigung einer allfälligen Katastrophe oder Notlage für die Gemeinde. Der Gemeinderat freut sich auf eine gute Zusammenarbeit und danke Urs Baumgartner für die Bereitschaft zur Übernahme dieses Amtes.

### **Register der öffentlich-rechtlichen Eigentumsbeschränkungen (OEREB-Kataster); Kreditabrechnung genehmigt**

Der Kataster der öffentlich-rechtlichen Eigentumsbeschränkungen (ÖREB-Kataster) führt die wichtigsten Beschränkungen auf, die aufgrund gesetzlicher Bestimmungen und behördlicher Erlasse auf ein Grundstück wirken. Die Daten für das Gemeindegebiet Kirchlindach wurden nun erfasst.

Der Gemeinderat bewilligte dafür 2016 einen Kredit von Fr. 20'000. Der Aufwand belief sich auf total Fr. 17'716.15. Es konnte ein Staatsbeitrag von Fr. 8'100 geltend gemacht werden.